

Luis Arce annonce la découverte d'un nouveau gisement de gaz en Bolivie



Le président Arce a annoncé la découverte du gisements au cours d'une conférence de presse à La Paz.

La Paz, 24 décembre (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a annoncé lors d'une conférence de presse. Plus en détail, le président a expliqué: « Après 12 ans, YPFB, la compagnie de

Il s'agit d'un puits situé dans les terrains de Caipipendi, dans le département de Chuquisaca. Pour l'instant, les travaux d'extraction de gaz devraient débuter l'année prochaine. La Bolivie dispose d'une vaste réserve de gaz, garantissant l'approvisionnement

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/243286-luis-arce-annonce-la-decouverte-dun-nouveau-gisement-de-gaz-en-bolivie>



Radio Habana Cuba